

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Mitte
vom 07.11.2017

Top 10 Fahrbahnmarkierung im Kreuzungsbereich Josefstaler Straße - Kohlenstraße

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, die ursprünglich vorhandene Fahrbahnmarkierung (jeweils eine Fahrspur für Rechts- und Linksabbieger) im Kreuzungsbereich Josefstaler Straße – Kohlenstraße wieder herzustellen.

Dieser Beschluss soll nach Beendigung der Planungen zum Projekt „Thume Eck“ umgesetzt werden.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.